



Preguntas Más Comunes

¿Qué hará la Propuesta 35 por California?

La Propuesta 35 abordará las prioridades de atención médica más urgentes de California, asegurando fondos dedicados y continuos -sin aumentar los impuestos- para proteger y ampliar el acceso de los pacientes a la atención en clínicas de salud comunitarias, hospitales, salas de emergencia, atención primaria, planeación familiar, proveedores de salud mental, obstetras/ginecólogos y con proveedores de atención especializada como con el cáncer y cardiología. La medida asegura unos ingresos continuos mediante la ampliación de un gravamen existente sobre las compañías de seguros de salud y dedica estos fondos a proteger y ampliar el acceso a la atención para todos los californianos. Garantiza que miles de millones de dólares de la atención médica se gasten como estaba previsto: en tratar a los pacientes, limitando los costos administrativos al 1% y asegurando que el 99% restante se dedique directamente en ampliar el acceso a la atención médica. Y lo que es más importante, la Propuesta 35 impide que el estado redirija estos fondos a fines distintos de la atención médica.

¿Por qué es necesaria la Propuesta 35?

El sistema de salud de California está en crisis. Los hospitales y las clínicas de salud están cerrando en las comunidades rurales y urbanas de California. Las salas de emergencia están llenas. Más de 40 hospitales de California han dejado de ofrecer servicios de parto y alumbramiento. Los pacientes esperan meses para ver a un médico para la importante atención preventiva, y a menudo no pueden conseguir una cita para atención especializada cuando la necesitan. La crisis de la atención médica empeora porque el estado en los últimos 15 años ha redirigido a otros fines más de 30,000 millones de dólares en fondos que debían ir a la atención médica.

¿Cómo funciona la Propuesta 35?

La Propuesta 35 amplía un gravamen existente sobre las compañías de seguros de salud que ha estado en vigor durante décadas y que está programado para expirar en 2026 a menos que aprobemos la Propuesta 35. Y la medida impide a la legislatura aumentar los impuestos a los planes privados de seguro médico, protegiendo a los consumidores de atención médica de primas de seguro más altas. Con la Propuesta 35, California puede traer más dólares federales a nuestro estado para proteger y ampliar el acceso a una amplia gama de servicios de atención médica.

¿Ayudará la Propuesta 35 a los pacientes de Medi-Cal?

La Propuesta 35 ampliará el acceso a la atención para las familias de bajos ingresos, los ancianos y los niños con Medi-Cal que actualmente tienen dificultades para obtener la atención que necesitan. Más de 15 millones de californianos vulnerables dependen de Medi-Cal para su cobertura de seguro médico, incluyendo más del 50% de todos los niños del estado, así como familias de bajos ingresos, ancianos y personas con discapacidades. La falta de financiación adecuada y continua significa que los pacientes de Medi-Cal a menudo deben esperar meses para ver a médicos de atención primaria o cardiólogos, oncólogos, especialistas pediátricos u ortopedistas.

¿Hay requisitos de rendición de cuentas en la Propuesta 35?

Sí. La Propuesta 35 tiene requisitos de rendición de cuentas fuertes para asegurar que el dinero se gaste en la atención al paciente. La Propuesta 35 impide que el estado redirija estos fondos para fines no relacionados con la atención médica y exige que el 99% de los ingresos se destinen a la atención de los pacientes. Limita los gastos administrativos al 1%. Por último, la medida exige auditorías financieras independientes continuas para garantizar que los fondos se gasten eficazmente y según lo previsto.

¿Quién apoya la Propuesta 35?

La Propuesta 35 cuenta con el apoyo de una gran coalición bipartidista que incluye a trabajadores de la salud, socorristas, médicos, dentistas, hospitales, Planned Parenthood, centros de salud comunitarios, organizaciones de justicia social y los partidos Demócrata y Republicano de California porque mejorará el acceso a la atención médica para TODOS los pacientes de California.



Para conocer más visite
VotaSienla35.com



Anuncio pagado por Yes on 35 - Protect Our Healthcare, a coalition of first responders, healthcare workers, doctors, non-profit community health centers and hospitals.

Financiación principal del comité otorgada por
California Association of Hospitals and Health Systems
Global Medical Response and its subsidiaries
California Medical Association
Detalles de financiación en www.fppc.ca.gov